

COMUNICADO DE PRENSA

¡TODA VIDA HUMANA VALE, ES SAGRADA... NO MÁS MUERTES VIOLENTA EN CALI!

La Vicaría para la Reconciliación y la Paz de la Arquidiócesis de Cali manifiesta su preocupación por las cifras crecientes de asesinatos en la ciudad y solicita a las autoridades acciones más contundentes y concretas con el objetivo de solucionar los problemas de inseguridad y violencia en este territorio, así como hace un llamado a toda la ciudadanía a revisar al interior de las familias y de cada persona el valor de la vida, toda vida es sagrada y vale.

Este fin de semana con puente festivo, 20 personas perdieron la vida de manera violenta. Situaciones como estas deben llamarnos la atención y especialmente a la reflexión, en primer lugar sobre el valor de la vida humana, es decir, qué tanto se valora la propia vida y se respeta la del otro, y en segundo lugar, de qué manera se están resolviendo los conflictos interpersonales.

El consumo de alcohol, de alucinógenos, la falta de tolerancia a la diferencia se convierte en los detonantes para recurrir a la violencia y al asesinato como la vía más rápida para la solución de los problemas.

Para la Vicaría para la Reconciliación de la Arquidiócesis de Cali todo hecho que atente contra la vida humana no puede ser ajeno para nadie, es indispensable ir al fondo de cada situación, teniendo en cuenta, como lo expresa el Papa Francisco que “las personas violentas no son malas por naturaleza, sino que son personas infelices por no haber sido amadas. Detrás de tantas formas de odio social y de vandalismo hay, con frecuencia, un corazón que no ha sido reconocido”.

Es urgente entonces que toda persona que habita este inmenso Valle del Cauca, tenga como responsabilidad primordial la tutela de la vida como valor primario y derecho fundamental, ya que el primer derecho de una persona es su vida y cuidarla es esencial.

La Vicaría considera que esta situación debe ser abordada desde varios ámbitos, como son: el personal, tomando conciencia que la vida es un don de Dios y por lo tanto sagrada, que debe cuidarse, puesto que toda persona es digna, con igualdad de condiciones y derechos que no puede ser violentada por ningún motivo. En el ámbito familiar, enseñando los valores de respeto e igualdad, convirtiendo a cada familia de esta ciudad en una comunidad de amor. En el ámbito social promoviendo la construcción de la paz, denunciando y reclamando fuertemente un alto a la violencia, fomentando los derechos humanos, exigiendo la equidad social, la solidaridad, la convivencia y fortaleciendo la prevención ante cualquier hecho de violencia desde la infancia. En el ámbito político reclamando al estado el acceso a la justicia ante los crímenes y las violencias vividas, elaborando normativas a todos los niveles para fomentar la cultura de la no violencia y por último desde lo espiritual concienciando a las personas de su valía, que son imagen y semejanza del Creador, por tanto su vida es sagrada; además realizando acciones que permitan a las personas apartar de su corazón, de sus palabras y sus gestos, la violencia, fomentando la misericordia y la esperanza a un mejor mañana.

La Vicaría invita a no permitir que estos hechos de violencia sigan creciendo en la ciudad, a respetar la vida como el mayor de los bienes, a hacer de la no violencia un estilo de vida, a realizar un verdadero acompañamiento a quienes sufren por causa de ella y a no claudicar en la defensa de la vida. Estamos a tiempo de reaccionar y transformar, modificar y cambiar, de darle el valor que la vida tiene y se merece.

JOSÉ GONZÁLEZ, Pbro.
Vicario Reconciliación